

Une marche anti-impérialiste réaffirme l'unité populaire au Venezuela



Caracas, 29 mars (RHC)- Le vice-président du Venezuela, Tareck El Aisimi a lancé un appel à continuer à avancer sur le chemin de la Révolution Bolivarienne avec conscience et avec unité populaire face aux desseins interventionnistes.

Au cours d'une marche anti-impérialiste organisée à Caracas, Tareck El Aisimi a condamné les plans interventionnistes du secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains, Luis Almagro qui promeut une intervention dans ce pays sud-américain.

Il a demandé au peuple vénézuélien de rester vigilant pour défendre les intérêts de la patrie et le legs du leader bolivarien Hugo Chávez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/125506-une-marche-anti-imperialiste-reaffirme-lunite-populaire-au-venezuela>



Radio Habana Cuba